



Hoffen auf viele Freunde der Bio-Kost (v. re.): Erdmann und Ute Voß sowie Hedda und Jörg Emmert. (Foto: Braun)

Der „Erdmannshof“ in Krukow bietet Bio-Kost

Krukow. Für Freunde biologischer Kost gibt es im Südkreis eine neue Adresse: Der Hofladen „Erdmannshof“ in Krukow/Hauptstraße 21 öffnet seine Pforten.

Ab sofort werden dort bäuerliche Erzeugnisse aus biologisch-organischem Anbau verkauft. „Wir haben uns in diesem Jahr dem 'Bioland-Verband' angeschlossen“, berichtet Erdmann Voß, der zusammen mit Jörg Emmert und den Ehefrauen den Hof betreibt. „Wir müssen uns an spezielle Richtlinien halten, die vom Verband kontrolliert werden.“

Damit habe der Verbraucher die Garantie, daß die Produkte ohne schädliche Chemie und mineralische produziert werden. Derzeit befindet sich der Hof allerdings erst im „Null-

Jahr“, da die biologisch-dynamische Wirtschaftsweise gerade angelaufen sei. Erst nach zwei „Umstellungsjahren“ erhält der Erdmannshof die volle „Bioland-Anerkennung“.

Verkauft wird derzeit Getreide von Bioland-Betrieben sowie Gemüse – Salate, Lauchzwiebeln, Mangold, Kartoffeln, Kohlrabi, Broccoli, Möhren, Radieschen. Zudem können Kräuter, Honig, Eier, Saaten oder Sirup erstanden werden. Schweinefleisch, Geflügel oder Mettwurst gehören ebenso zum Angebot wie Schafkäse und Nudeln. Der Erdmannshof ist von montags bis freitags von 17 bis 18.30 Uhr sowie sonnabends von 10 bis 13 Uhr geöffnet. Größere Bestellungen können telefonisch angemeldet werden (Tel.: 04157/8520).

SIB